



Chronique du Sanctuaire

Mars 1906 —. Le Sanctuaire du Cap, toujours étroitement resserré dans les dimensions de la vieille chapelle, a vu, durant le mois de mars, les pieux paroissiens se presser plus nombreux entre ses murs imprégnées de prières et de piété. C'était le mois de Saint Joseph.

Le mercredi, 28 février, s'ouvrait la série des exercices consacrés à honorer le chef de la Sainte Famille. Le ciel pur, qu'éclairait la lumière argentée d'une lune déjà forte, le ciel pur durcissait la mince couche de neige de nos chemins, et sollicitait nos familles à se rendre nombreuses à cette cérémonie du soir. Elles sont venues, docies à l'appel de la cloche, à la voix déjà vieillie, et le premier soir le R. P. Supérieur avait devant lui un auditoire qui remplissait l'enceinte de la chapelle, pour l'écouter dire la nécessité d'aller à St.-Joseph, comme au distributeur des biens de la Sainte Famille. Cette prédication devait continuer, quatre fois par semaine, jusqu'à la fin du mois de mars : elle ne s'est tue que pour céder sa place à d'autres cérémonies, comme celle du "Chemin de la Croix" chaque vendredi du Carême. Chaque soir donc, une foule d'âmes pieuses ont récité avec nous la quatrième dizaine du chapelet, aux intentions si nombreuses qui nous sont recommandées, et la cinquième dizaine pour le repos des âmes de nos défunts. Puisque Notre-Seigneur a promis de se trouver d'une manière spéciale au milieu de ceux qui se réunissent pour prier en son nom, les "Annales" ont la certitude de savoir mieux